

## DAVID COLMENARES PÁRAMO PRESENTA SU LIBRO Y COMPARTE SU VISIÓN SOBRE ECONOMÍA, JUSTICIA Y DESARROLLO SOCIAL

La Universidad Autónoma de Nuevo León (UANL) fue sede de la presentación del libro “David Rogelio Colmenares Páramo. Una vocación por la economía, la justicia y el desarrollo social”, una obra que recorre la vida y trayectoria del Auditor Superior de la Federación y su aporte en la construcción de un modelo de fiscalización moderno, transparente e incluyente.

El evento, celebrado el 4 de septiembre, fue encabezado por el Rector de la UANL, Dr. Santos Guzmán López, quien subrayó que la publicación constituye un reconocimiento a la trayectoria de Colmenares como economista, académico, periodista y servidor público excepcional.

Por su parte, David Colmenares Páramo expresó su satisfacción al ver plasmado su recorrido en un esfuerzo editorial de alta calidad: “Haber podido ser testigo y protagonista de los cambios del país, y haber tenido la posibilidad de influir en los asuntos públicos, es algo que valoro inmensamente. Esta obra refleja una vida guiada por la vocación de servicio y el compromiso con la justicia social”, señaló.

En su intervención, destacó la importancia del municipio como pilar del federalismo, así como la necesidad de fortalecer los mecanismos de rendición de cuentas mediante una fiscalización preventiva y tecnológica, modelo que ha impulsado desde 2018 al frente de la Auditoría Superior de la Federación (ASF).

El libro recopila algunos momentos clave de su trayectoria académica: Destacan sus textos sobre reforma fiscal, sobre la coordinación fiscal, sus propuestas para el cambio de las fórmulas de distribución de las participaciones para hacer más equitativa su distribución, sus logros y aportes desde la SHCP como Coordinador de la Comisión Permanente de Funcionarios Fiscales y de la IV Convención Nacional Fiscal, siempre buscando equidad y transparencia.

24 de septiembre de 2025





Sus trabajos sobre el catastro, sobre el impulso de la recaudación fiscal, y su trabajo como profesor de la Facultad de Economía. Desde los tiempos en que obtuvo el Premio Nacional de Economía Política “Juan F. Noyola” del CNE, entregado por Don Jesús Silva Herzog (padre); su incursión en el periodismo económico como voz crítica de las políticas del FMI; su papel como Secretario de Finanzas de Oaxaca en defensa de una distribución equitativa de recursos; y su liderazgo en la modernización de la ASF con herramientas digitales, inteligencia artificial y auditorías Colmena.

El evento contó con la presencia del Presidente Municipal de Monterrey, Adrián de la Garza, y reunió a legisladores, académicos, economistas, especialistas en finanzas públicas, miembros de la comunidad universitaria y funcionarios de la ASF.

En el marco de la presentación de su libro, David Colmenares fue distinguido, por el Municipio de Monterrey, con un reconocimiento por sus significativas aportaciones a la justicia social, al fortalecimiento del federalismo fiscal y a la consolidación de los mecanismos de fiscalización y gestión institucional en el país.

El día de hoy la Universidad Autónoma de Nuevo León entregará a David Colmenares Páramo el título de Doctor Honoris Causa, distinción que la institución ha otorgado en el pasado a destacadas personalidades como Joan Manuel Serrat, entre otros.

—oo—